VOTRE RÉGION

Migros Genève

«La solidarité est essentielle pour moi»

Dans le cadre de l'initiative Spotlight Diversité, nous vous présentons Rabih Kasha, un collaborateur au parcours remarquable, qui incarne la résilience.



Rabih Kasha a commencé à travailler à Migros Genève en 2015. Il est aujourd'hui manager de secteur.

Rabih Kasha, pouvez-vous nous parler de votre parcours?

Je suis arrivé en Suisse en 2012 avec ma famille après avoir quitté la Syrie. C'était une décision difficile, mais j'ai su m'adapter à ce nouveau pays. Apprendre le français a été un premier défi, mais c'était indispensable.

Comment s'est déroulée votre intégration à Migros?

Je travaille à Migros Genève depuis 2015, dans le secteur de la vente. J'ai commencé comme collaborateur à Migros Villereuse, puis ai évolué vers un poste de responsable produit et ensuite de manager de secteur. Migros m'a permis de développer mes compétences et de prendre des responsabilités.

Quelles sont les valeurs qui vous inspirent dans votre travail au quotidien?

À Migros, rien n'est impossible. On nous encourage à être créatifs, à prendre des initiatives et à ne pas attendre que les tâches nous soient imposées. Cela reflète la culture d'entreprise et m'a donné la possibilité de progresser en restant fidèle à mes valeurs.

Que représente le projet Spotlight Diversité pour vous?

Ce projet me touche personnellement. Pouvoir partager mon histoire est une manière de montrer qu'avec de la volonté, on peut surmonter les obstacles et contribuer à un environnement de travail où chacun se sent «À Migros, rien n'est impossible. On nous encourage à être créatifs, à prendre des initiatives et à ne pas attendre que les tâches nous soient imposées»

inclus. La solidarité est essentielle pour moi et Migros Genève encourage cet état d'esprit.

Quels conseils donneriez-vous aux personnes qui souhaitent évoluer dans leur carrière?

Croyez en vous, travaillez dur, et surtout, prenez des initiatives. Migros est une entreprise où chacun peut se développer à condition de saisir les opportunités et de ne jamais baisser les bras.

Spotlight Diversité

Valoriser la richesse humaine

À Migros, la diversité est plus qu'un mot. C'est une force qui enrichit le quotidien des collaborateurs et les unit dans leurs différences. L'initiative Spotlight Diversité, lancée pour mettre en lumière les parcours uniques de nos collaborateurs, illustre cet engagement. Au travers de témoignages authentiques, nous découvrons leurs défis, leurs réussites et leurs perspectives, enrichissant notre compréhension de l'inclusion au sein de Migros. Le projet nous montre aussi l'importance du partage d'expériences et renforce notre engagement pour un environnement de travail humain et inspirant. Spotlight Diversité nous rappelle enfin que chaque collaborateur est unique et contribue à la richesse de Migros.